



### MPV - lange Stellwege

Staufen, 17.06.2019 | Der neue motorisierte Positionierversteller MPV realisiert lange Stellwege bis zu 1280 mm. Durch den Riemenantrieb sind hohe Beschleunigungen von bis zu  $1500 \text{ mm/s}^2$  und Geschwindigkeiten bis zu  $800 \text{ mm/s}$  möglich.

Der Positionierversteller MPV basiert auf dem bewährten OWIS® Vier-Seiten-Profil S65-4. Dies ermöglicht eine einfache Befestigung über die bekannten Schienen-Reiter-Systeme. Außerdem besticht er durch ein ausgezeichnetes Preis-Leistungs-Verhältnis.

### MPV - Long travel ranges

Staufen, 06/17/2019 The new motorized positioning stage MPV allows long travel ranges of up to 1280 mm. Due to the belt drive design it can reach a high acceleration of up to  $1500 \text{ mm/s}^2$  as well as velocities of up to  $800 \text{ mm/s}$ .

The positioning stage MPV is based on the well-established OWIS® four-sided system profile S 65-4. This design enables simple mounting due to the familiar rail-slide-system. Furthermore, its excellent price-performance ratio makes it a great buy.